Rock'Roll und Inklusion auf dem ROCKHARZ –Festival 2024 Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus



Es ist schon ein ganz besonderes Festival, das ROCKHARZ OPEN Air in Ballenstedt, seit 31 Jahren wird es immer wieder von den Fans und Musikern gleichermaßen hoch gelobt.

Saltatio Mortis Sänger Alea sagte im letzten Jahr "Wir sind immer wieder gern hier, dieses Festival macht einfach Spaß, es hat ein ganz besonderes Flair"

Und auch Chris Harms von LORD OF THE LOST sagte: Es ist einfach ein Hammer Festival"

Und das zu Recht, denn zum Einen besticht das Event durch eine perfekte Organisation, mit vielen, vielen fleißigen Helfern , kurzen Wegen aber vor allem durch seine ganz besondere und für ein Festival in dieser Größe einmalige "Familienatmosphäre", die das ROCKHARZ direkt unter der "Teufelsmauer" zu einem Erlebnis der besonderen Art macht.

So wird vom 03.- 6. Juli 2024 der Verkehrsflugplatz bei Ballenstedt wieder und das für ganze 4 Tage, ein gut besuchter Ort bei hoffentlich perfektem Openair Wetter für Rock-, Mittelalter – Gothic -, Metal- und Hardrockfans aus vielen Teilen Deutschlands und Europas werden.

Wobei und dafür steht das ROCKHARZ seit Jahren, die Bands wieder extrem hochkarätig und das Programm für die Fans abwechslungs- und umfangreich sein wird.



Denn die Bands, darunter viele international bekannte Größen der Szene, geben sich auf den zwei großen direkt nebeneinander liegenden Open Air Bühnen und das fast ohne größere Umbaupausen, an den 4 Festivaltagen förmlich die Mikrofone und Instrumente in die Hand.

Unter anderem sind die Mittelalter Rock - Abräumer wie Schandmaul , Faun, das Rockurgestein – Udo Dirkschneider mit seiner gleichnamigen Band, HammerFall, Dimu Burgier, Coppelius, die Piratenrocker von Alestorm oder Storm Seeker, Amorphis, OOMPH!, Kärbholz, Lordi, Amarante oder auch PAIN oder KREATOR sicher die großen Higlights auf dem Festival.

Wobei sich das ROCKHARZ in diesem Jahr mit absoluten Grössen der Szene wie die legendären Judas Priest oder Bruce Dickenson - Sänger von Iron Maiden, der sich hier mit seinem Soloprojekt exklusiv den Fans präsentieren wird, aufwarten kann, was sicher so manchen Stromgitarrenfan das Herz höher schlagen lassen dürfte.

Übrigens und das sollte nicht vergessen werden, denn auf dem gastfreundlichen ROCKHARZ sind auch Menschen mit Handicap und darauf legten die Veranstalter sehr viel wert, immer herzlich willkommen und lässt ihnen das Festival auch 2024 jede Unterstützung vor Ort zuteil kommen.

So wird es wieder einen speziellen Campground, mit behindertengerechten Duschen, Toiletten, präparierten Wegen und Überfahrbrücken, sowie eine besondere Betreuung vor Ort u. a. von einem Pflege- und Hilfsdienst, sowie im Infield für gute Sicht eine eigene Rollstuhlplattform geben.



So das es sich auch vom Rolli aus auch bei guter Sicht und optimalen Bedingungen gut rocken lässt.

Festivaltickets sind übrigens noch in Form von Tagestickets vor Ort (ohne Camping) für das ROCKHARZ 2024 an der Tageskasse erhältlich.

Mehr Infos unter: www.rockharz.com.

Abgeraten wird im Übrigen und das soll hier noch mal betont werden vor unseriösen oder überteuerten Ebay - Käufen!!!

Text + Fotos: Monika und Stefan Peter + Kai Kestner